



Villa - Chalet en venta en Monda, Monda

899.000€

Referencia: R4867405 Dormitorios: 5 Baños: 5 Terreno: 10.616m² Construído: 258m²















Sierra de las Nieves, Monda

Impresionante Villa Independiente en Monda con Alojamiento Independiente . Construcción de alta calidad . Privacidad . Grandes vistas abiertas . Alojamiento Separado . 3 Dormitorios con Baños Privados en la casa principal . 2 Dormitorios, 2 Baños en Alojamiento Separado . Impresionante piscina/área de entretenimiento Estamos encantados de ofrecer esta gran villa en Monda construida con un nivel excepcionalmente alto. La atención en los detalles y acabados son especialmente buenos. Detalles de la propiedad: Situada en las colinas de Monda con maravillosas vistas abiertas, esta propiedad es realmente algo especial. A medida que el camino de entrada serpentea hasta la propiedad, usted quedará cautivado al llegar. Un impresionante porche para 3 autos se encuentra al costado de la propiedad, con un arco que conduce a un patio sombreado, un área de barbacoa con fuente de agua y hermosas cerámicas, este es un encantador y acogedor rincón comedor que conduce directamente a la cocina. El primero de los dos salones es muy acogedor con chimenea como elemento para aportar el calor invernal. Los propietarios han prestado mucha atención a los marcos, los revestimientos del techo y las librerías hechas a medida. La impresionante escalera en zigzag con una ventana arqueada sobre el primer rellano. Arriba se encuentra la Master Suite extremadamente grande con vestíbulo de entrada, vestidor/vestidor, amplio dormitorio y baño privado. El dormitorio se siente amplio y luminoso con puertas que dan al balcón privado, el lugar perfecto para disfrutar de la paz y la tranquilidad que ofrece esta propiedad. El dormitorio 2 también tiene el lujo añadido de un baño privado y una terraza privada. En la planta baja se encuentra el segundo de los dos salones, nuevamente los propietarios han decorado esta sala con mucho cuidado y atención al detalle. Desde el salón se accede al tercer dormitorio, otra habitación espaciosa con baño privado y puertas que dan al jardín. En la planta baja también se encuentra una sala del reloj. Las zonas exteriores de esta propiedad han sido diseñadas para disfrutar de lo mejor del estilo de vida mediterráneo. Con gran pérgola junto a la piscina para relajarse, cenar y entretenerse. Si busca sumergirse en el estilo de vida que amamos en Andalucía, esta propiedad es para usted. La calefacción central de gasoil está instalada en toda la propiedad principal; requiere algo de mantenimiento ya que actualmente no está funcionando. Al lado de la propiedad, totalmente separada y privada de la propiedad principal, hay una finca de 2 dormitorios y 2 baños que también se incluye en la venta de la propiedad. Zona exterior y Terreno: Jardines paisajísticos fáciles de mantener. Vistas: Montañas, campo y valle Acceso: Excelente camino de concreto.





Características:

Calefacción Central.

ClimatizaciónVistasPosiciónAire AcondicionadoVistas a MontañaCampo

Estado Piscina Cocina

Buen estado de conservación Piscina Privada Cocina No Equipada Jardin Aparcamiento Servicios Públicos

Vistas al Campo

Jardín Privado Párking Privado Electricidad Agua Potable

Categoría Calificación energética CO2 Emission Rating

Reventa D C